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Компания Grundfos первой вступила в партнерскую программу 

Augury 
http://www.pumpengineer.net/news/63836/grundfos-1st-to-enter-augury-partnership-

program.htm 

Augury - технологическая компания, работающая в области системы контроля 

оборудования через Интернет, анонсировала новую партнерскую программу, 

предназначенную для обеспечения связности, самодиагностики и интеллектуального 

обслуживания продуктов для производителей комплектного оборудования. Компания 

Grundfos - один из крупнейших производителей насосов в мире, стала первым участником 

программы. 

С помощью технологии Augury, производителям комплектного оборудования 

предоставляется возможность наблюдать за своим оборудованием в полевых условиях. 

Это обеспечивает конечным пользователям лучший доступ к услугам послепродажного 

обслуживания, в свою очередь, повышая эффективность на уровне активов и объектов. 

Подразделение коммунального водоснабжения Grundfos уже предоставляет 

высокоспециализированные услуги для предприятий ВКХ. Питьевая вода, ливневые и 

канализационные стоки, к примеру, имеют свои уникальные эксплуатационные 

особенности, для которых Grundfos разрабатывает уникальные предложения. 

Для Grundfos, программа Augury поможет стратегически разместить технологию на 

критически важных объектах, требующих круглосуточного наблюдения, для оптимизации 

процесса машинного обучения и диагностической экспертизы. Это решение системы 

контроля промышленного оборудования через Интернет для промышленных насосов 

предвещает будущее для более широкого использования технологий, включая 

вентиляторы, охлаждающие теплообменники и сопутствующее климатическое 

оборудование. 

 

Тоннелепроходческая машина Lovsuns завершила проходку в 

Стамбуле 
https://www.trenchlessinternational.com/2016/11/23/lovsuns-tbm-breaks-instanbul/ 

 

В прошлом месяце канадская компания Lovsuns Tunneling Канада и турецкая 

строительная компания Eferay Yapi Ticaret A.S отпраздновали окончание прокладки 

тоннеля для очистки сточных туннеля в Стамбуле, Турция. 

http://www.pumpengineer.net/news/63836/grundfos-1st-to-enter-augury-partnership-program.htm
http://www.pumpengineer.net/news/63836/grundfos-1st-to-enter-augury-partnership-program.htm
https://www.trenchlessinternational.com/2016/11/23/lovsuns-tbm-breaks-instanbul/


4 

 

Это один из первых контрактов Lovsuns, ранее Lovat, с тех пор, как она была приобретена 

китайской компанией Liaoning Censcience Industry Company (LNSS). 

Тоннель Ayvali-2 является частью Плана мероприятий по очистке сточных вод 2023, в 

соответствии с которым количество очистных сооружений увеличится с 650 в 2015 году 

до более чем 2150 в 2023 году. 

Машина Lovsuns диаметром 3,91 м завершила первые 2 км байпасного тоннеля для сброса 

в существующую систему в Зейтинбурну щитовым способом с грунтовым пригрузом. 

Тоннелепроходческая машина, которая была разработана инженерами компании Lovat и 

изготовлена в Китае, приступила к бурению в декабре 2015 года. 

Тоннель Ayvali-2 увеличит мощность существующих канализационных сетей, таких как 

Багджилар, Эсенлер, Гунгорен и на КОС Yeni. 

Машина начала свой путь с шахты на глубине 21 м и прошла до целевой шахты на 

глубине 12 м через 9 месяцев бурения, дольше, чем ожидалось, так как в ходе проекта 

возникли проблемы с утилизацией шлама. 

Машина проходит через геологический пласт, включая песчаник, алевролит, глину и 

почву с грунтовыми водами, поэтому заливка бетона использовалась для стабилизации 

почвы в течение последних 150 м проходки, чтобы предотвратить проникновение воды и 

стабилизировать здания на поверхности. 

Теперь машине предстоит прокладка тоннеля протяженностью 7,29 км между сточными 

коллекторами Кемербургаз и Амбарлы. 

Для получения дополнительной информации посетите Lovsuns website. 

 

Компания KSB выполнит поставку 22 насосов для электростанции 

во Вьетнаме в сентябре 2017г. 
http://www.worldpumps.com/view/45053/ksb-to-provide-22-pumps-for-vietnamese-power-

plant/ 

В настоящий момент две установки 600 МВт возводятся на станции российским 

подрядчиком. 

В заказ включено шесть комплектов насосов для питания котла. Главные и 

вспомогательные бустерные насосы запускаются высоковольтными электродвигателями 

мощностью 15 200 кВт. Редукторная гидромуфта, установленная между главным насосом 

и двигателем, изменяет скорость для достижения различных рабочих параметров. Каждый 

комплект насосов был спроектирован для максимальной величины расхода 1200м3/ч и 

напора 4400 м. 

http://lovsuns.com/
http://www.worldpumps.com/view/45053/ksb-to-provide-22-pumps-for-vietnamese-power-plant/
http://www.worldpumps.com/view/45053/ksb-to-provide-22-pumps-for-vietnamese-power-plant/
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В объем поставки также входят шесть вертикальных конденсатных насосов и четыре 

вертикальных насоса охлаждения воды. Все комплекты насосов поставляются с 

электродвигателями, муфтами, опорными рамами и КИП. 

Совместно с российским проектным подрядчиком компания KSB была задействована в 

ряде других проектов в Индии. 

 

КОС Woodman Point в Западной Австралии расширяются 
http://www.water-technology.net/news/newswoodman-point-wastewater-treatment-plant-in-

western-australia-to-undergo-expansion-5660685 

Канализационно - очистные сооружения (КОС) Woodman Point – крупнейшие сооружения 

для очистки сточных вод в Западной Австралии – будут существенно расширяться. 

Программа с выполнением работ на сумму 196 млн. долларов должны начаться в скором 

времени, чтобы увеличить мощность сооружений на 40 млн. л/сут. 

Министр по водным ресурсам Миа Дэвис рассказала, что партнеры по совместному 

предприятию Civmec Construction and Engineering (на базе Henderson) и Black & Veatch 

Австралия были выбраны для осуществления модернизации и расширения очистных 

сооружений. 

В результате Проекта мощность сооружений увеличится с 140 до 180 млн. л/сут, чтобы 

соответствовать росту населения в регионе. 

Дэвис сообщила: «Сооружения Woodman Point - важная часть сети очистки сточных вод в 

Перте и в настоящее время обслуживает около 680 000 человек. После того, как эта 

масштабная программа работы будет завершена, к 2019г. появится возможность 

обслуживать 900 000 человек. Проект будет осуществляться при значительных 

инвестициях Правительства и поможет создать больше рабочих мест в Западной 

Австралии». 

В ходе Проекта будет задействована модель строительного альянса, который корпорация 

использовала для завершения других сложных инфраструктурных проектов, включая ее 

две опреснительные установки. Проект, как ожидается, будет завершен к концу 2019 года, 

а строительство на площадке к началу следующего года. 

В объем работ по расширению входят новые песколовки, распределительный канал, 

расширение существующих систем сокращения и обработки запаха, новые отстойники и 

замена существующего реактора периодического действия на постоянную систему 

аэрации. 

 

http://www.water-technology.net/news/newswoodman-point-wastewater-treatment-plant-in-western-australia-to-undergo-expansion-5660685
http://www.water-technology.net/news/newswoodman-point-wastewater-treatment-plant-in-western-australia-to-undergo-expansion-5660685
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КОС против противозачаточных средств: новые исследования 
http://www.wateronline.com/doc/waste-plants-vs-birth-control-pills-new-research-could-help-

0001 

 

Новое исследование поможет больше узнать о воздействии противозачаточных таблеток 

на водоснабжение. 

Агентство по защите окружающей среды США ставит на один уровень данную 

фармацевтическую продукцию и предметы личной гигиены, которые он рассматривает 

как загрязнители особого значения. Фармацевтические препараты могут представлять 

угрозу для водоснабжения, так как они проходят через человеческое тело и поступают в 

канализацию, и процессы очистки сточных вод не адаптированы для удаления этих 

загрязняющих веществ, и они возвращаются обратно в окружающую среду. 

Все больше исследований пытается пролить свет на эту проблему. 

Недавнее исследование ученых Университета Бен-Гуриона в Негеве, опубликованное в 

журнале Science of the Total Environment («Наука всей окружающей среды»), заключалось 

в попытке разработать инструменты для руководителей КОС, научного сообщества и 

природоохранных органов, так как проблема становится все более понятной. 

Исследователи разработали простую модель «для оценки количества естественного 

эстрогена от противозачаточных таблеток в неочищенных сточных водах, и того, как 

концентрация изменяется в ходе процесса очистки сточных вод», сообщает The Jerusalem 

Post. 

В журнале также сообщается, что «результаты работы ученых были основаны на данных с 

61 КОС, опубликованных в предыдущих докладах. Чтобы разработать свою модель, они 

рассматривали информацию, собранную из различных публикаций о биохимической 

потребности в кислороде (количество растворенного в воде кислорода, который должен 

присутствовать в воде для того, чтобы микроорганизмы разлагали органические 

вещества), природных концентрациях эстрогенов, а также сбросе неочищенных сточных 

вод на очистные сооружения». 

Итог? 

«Разработанная учеными модель дает более точные результаты, чем существующие 

инструменты, поскольку она основана на простом линейном уравнении, которое отражает 

взаимосвязь между прямыми и косвенными переменными в отличие от других систем 

http://www.wateronline.com/doc/waste-plants-vs-birth-control-pills-new-research-could-help-0001
http://www.wateronline.com/doc/waste-plants-vs-birth-control-pills-new-research-could-help-0001
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моделирования, которые требуют больших наборов данных», - сообщает новостное 

издание. 

Авторы пояснили свои результаты: 

Эта новая модель может предсказать вероятные концентрации природного эстрогена в 

жидких отходах или сточных водах, сбрасываемых в реку или море на основе простой 

информации о расходе и данных о биохимической потребности в кислороде на входе 

КОС, которые обычно контролируются и доступны. 

Это приложение особенно ценно, так как нынешние модели полагаются на оценку 

концентрации природных эстрогенов в необработанных сточных водах, а прямое 

измерение природных эстрогенов в необработанных стоках может быть практически 

невозможным во многих развивающихся странах из-за отсутствия опыта и средств. 

Эстрогенные загрязняющие вещества могут представлять угрозу для половых функций 

мужских особей рыбы, и в данный момент ученые пытаются выяснить, представляют ли 

они опасность также и для человека. В издании Water Online ранее сообщалось: «Что-то 

подозрительное происходит в воде, и не только с рыбой. Последние исследования 

показывают, что наличие [фармацевтических продуктов] в питьевой воде может 

подвергать людей, особенно мужчин, изменениям репродуктивной системы». 

 

Канада намерена прекратить использование угля в энергетике 
http://www.dw.com/de/kanada-will-den-kohleausstieg/a-36483747 

Канада намерена значительно сократить свой объем выбросов парниковых газов, и к 

2030г. прекратить эксплуатацию всех угольных электростанций. Таким образом, 

правительство вновь заявляет о поддержке климатических целей ООН, а также 

посылает четкий сигнал в направлении США. 

 

О планах страны по сокращению выбросов парниковых газов в атмосферу сообщила 

министр окружающей среды и изменения климата страны К. МакКенна. 

 В настоящее время Канада активно добывает уголь, занимая 12е место в мире по объему 

добычи угля, а также экспортирует уголь. Около 75% импортируемого угля Канада 

покупает в США. Большая часть э/энергии в Канаде - 80% - производится без 

использования углеводородов, а к 2030 г этот показатель планируется увеличить до 90%. 

http://www.dw.com/de/kanada-will-den-kohleausstieg/a-36483747
http://www.dw.com/de/kanada-will-den-kohleausstieg/a-36483747
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К этому времени власти Канады намерены сократить выбросы парниковых газов минимум 

на 30% по сравнению с уровнем 2005 г. 

И отказ от угольной генерации станет последним шагом, который Канада предпримет для 

достижения целевых показателей по уменьшению выбросов. 

 При этом власти Канады оставляют возможность выбора для провинций, где развита 

угольная энергетика. Имеются в виду провинции Альберта, Саскачеван, Новая Шотландия 

и Нью-Браансуик, обеспечивающие около 10% общих выбросов парниковых газов в 

Канаде. 

Крупнейшим потребителям угля в качестве источника производства энергии является 

провинция Альберта с ее 5 крупными угольными электростанциями. 

Но в необходимости отказа от угольной генерации власти Канады абсолютно уверены, 

даже на фоне примера Нидерландов, попавших из-за этого в сложную ситуацию. Так что 

Альберте и другим провинциям предстоит выбрать, будут ли они постепенно 

отказываться от угля или использовать технологии для улавливания парниковых газов и 

накопители, сказала К. МакКенна. 

Г-жа МакКенна также заявила: «Мы посылаем четкий сигнал всему миру о том, что 

Канада является отличным местом для инвестиций в экологически чистые технологии» с 

намеком на будущего президента Дональда Трампа в соседних США, так как до сих пор 

он не выразил никакого интереса к защите климата и наоборот намекал на желание 

содействовать развитию угольной промышленности США. 

В октябре 2016 г правительство страны пообещало к 2018 г ввести минимальную цену на 

выбросы углекислого газа. Такое решение вызвало волну недовольства в 2 богатых 

энергоресурсами регионах Канады. Это и понятно, ведь уголь остается самым дешевым, 

хоть и экологически опасным, энергоносителем. А экономика Канады сильно пострадала 

от нынешнего кризиса и банк Канады прогнозирует, что стране может потребоваться 

более 3 лет, чтобы оправиться от шока. 

На этом фоне примечателен опыт Онтарио, 2й по величине канадской провинции, которая 

полностью перестала использовать уголь с 2014 г в связи с планами властей. 
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Мичиган требует, чтобы все дети проходили анализы на 

содержание свинца в крови 
http://www.waterworld.com/articles/2016/11/michigan-may-require-all-children-be-tested-for-

lead.html 

Согласно информационному агентству “Associated Press”, штат Мичиган планирует 

ввести требование, чтобы все грудные младенцы и дети ясельного возраста проходили 

анализы на предмет отравления свинцом.     

 

Эти анализы – часть государственной инициативы, обнародованной губернатором Риком 

Снайдером и нацеленной на защиту детей от всех источников отравления свинцом  после 

экологической  катастрофы, которая произошла  в городе Флинт.    

 

Отчет, опубликованный Советом по устранению воздействия свинца на детское здоровье, 

призывает, чтобы все дети в возрасте около 1 года и затем повторно – в возрасте между 2-

мя и 3-мя годами проходили скрининговое обследование на свинец. В настоящий момент 

такие анализы должны проходить только дети из малообеспеченных семей, получающих 

федеральную помощь.  

 

В водопроводной воде города Флинт  были обнаружены высокие уровне свинца после 

того, как в 2014году при финансовом управлении штата город  отключили от системы 

водоснабжения Детройта и перевели на обеспечение из реки Флинт Ривер, качество воды 

в которой было неудовлетворительным. К другим источникам свинца относится пыль и 

почва.   Чиновники Мичигана говорят, что универсальные анализы позволят им точно 

определить источник отравления свинцом, который представляет большую опасность для 

младенцев.   

 

Исследователи убеждены, что отходы электростанции являются 

ключом к удалению биогенов 
http://www.wateronline.com/doc/researchers-believe-power-plant-waste-is-key-for-nutrient-

removal-0001 

 

 
 

Отходы электростанций, работающих на угле, могут быть полезны в борьбе с 

загрязнением воды. 

 

http://www.waterworld.com/articles/2016/11/michigan-may-require-all-children-be-tested-for-lead.html
http://www.waterworld.com/articles/2016/11/michigan-may-require-all-children-be-tested-for-lead.html
http://www.wateronline.com/doc/researchers-believe-power-plant-waste-is-key-for-nutrient-removal-0001
http://www.wateronline.com/doc/researchers-believe-power-plant-waste-is-key-for-nutrient-removal-0001
http://vertassets.blob.core.windows.net/image/81d088e8/81d088e8-7dc7-4d5f-9ca7-153065859ff4/runoff1_reg_new.png
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Исследователи изучают то, как гипс, побочный продукт деятельности электростанций, 

может быть использован для очистки стока ферм, содержащего удобрения, который 

угрожает водоемам загрязнением фосфором. 

 

«Это старая концепция. Американские фермеры обрабатывали поля гипсом со времен 

президентства Джорджа Вашингтона. Отчасти это обусловлено тем, что сульфат в гипсе 

связывается с магнием в почве, помогая удерживать воду в почве. Однако специалисты по 

загрязнениям больше заинтересованы в содержащемся в гипсе кальции; он связывается с 

фосфатом в почве, образуя большие частицы, которые способны сопротивляться 

вымыванию», - сообщает журнал «Science» («Наука»). 

 

«Исследователи обнаружили возможность повторного использования гипса по мере роста 

проблемы загрязнения окружающей среды биогенами и увеличения количества угольных 

электростанций», - говорится в докладе. 

 

Франсиско Арриага, почвовед Университета штата Висконсин  в городе Мэдисон, изучает 

потенциала гипса к удалению загрязнений. Он выделил три места проведения 

исследований на фермах и работает в сотрудничестве с энергетической компанией, 

которая эксплуатирует угольную электростанцию. 

 

Одним из объектов исследований является ферма Дэна Джонсона. Джонсон начал 

применять гипс на своей земле два года назад. 

 

«Предварительные результаты, которые Арриага представит на конференции Общества 

почвоведов Америки, покажет, что гипс помогает удерживать фосфор в почве фермы 

Джонсона. Предыдущие полевые эксперименты, в том числе проекты в Джорджии и 

Огайо, обнаружили, что минерал может также уменьшить уровень токсичного алюминия 

и патогенных микроорганизмов в почвах, а также служит источником кальция и серы, 

двух питательных веществ, необходимых для роста растений. (Теперь, когда 

электростанции выбрасывают меньше серы, которая имела обыкновение выпадать 

обратно на землю в виде кислотных осадков и пыли, некоторые почвы испытывают 

недостаток данного питательного вещества)», говорится в докладе. 

 

Привлекательность использования гипса электростанций на фермах заключается в том, 

что он дешевле, чем ископаемый гипс, а также отчасти потому, что расположение 

электростанции может быть ближе, чем место нахождения гипсовой шахты. В докладе 

отмечается, что гипс электростанций часто складируется на полигонах. 

 

«Тонна ископаемого гипса может стоить 140 долларов, в то время как тонна гипса 

электростанции стоит 38 долларов», указывается в докладе. 

 

Предварительные результаты предыдущего исследования ученого в колледже 

продовольствия, сельского хозяйства и окружающей среды при Университете штата 

Огайо показывают, что поля, обработанные гипсом, имеют на 55 процентов меньше 
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растворимого фосфора в поверхностном стоке. Исследователи брали пробы воды из 

полевых дренажных каналов.  

 

Где добывается ископаемый гипс? Ассоциация по производству гипса объясняет: 

«Природный гипс встречается в осадочных горных породах и его месторождения имеются 

в более чем 85 странах. Самыми большими запасами высококачественного гипса 

располагают Соединенные Штаты, Канада и Мексика. В США гипс добывается в 17 

штатах. Айова, Техас, Юта и Нью-Мексико являются крупнейшими производителями». 

 

 

Загрязнение промышленными химикатами. Жителям Корпус-

Кристи (Техас) не рекомендуется использовать воду из-под крана 
http://www.waterworld.com/articles/2016/12/corpus-christi-water-contaminated-by-industrial-

chemical-residents-told-not-to-use-tap-water.html 

Жители техасского городка Корпус-Кристи спешат покупать бутилированную воду после 

того, как городские власти рекомендовали избегать использования водопроводной воды в 

связи с химическим загрязнением системы водоснабжения. 

Как полагают власти, произошла утечка в объеме от 3 до 24 галлонов асфальтового 

эмульгатора под названием Индулин AA86 из объекта в промышленном районе, в итоге 

чего вещество попало в водопроводную систему Корпус-Кристи, - сообщает USA Today 

15 декабря 2016г. 

Представитель городского нефтеперерабатывающего завода заявил, что утечка была 

вызвана «проблемой обратного потока от деятельности третьих лиц». 

В заявлении нефтеперерабатывающего завода Валеро сообщается следующее: «В то время 

как город продолжает исследовать эту проблему, мы в свою очередь считаем, что 

городская система водоснабжения не была затронута». 

Администрация города Корпус-Кристи в настоящее время работает с Комиссией Техаса 

по качеству окружающей среды и Центрами по контролю и профилактике заболеваний, 

который не определили химическое вещество, содержащееся в утечке, как ядовитое. 

 

 

 

 

http://www.waterworld.com/articles/2016/12/corpus-christi-water-contaminated-by-industrial-chemical-residents-told-not-to-use-tap-water.html
http://www.waterworld.com/articles/2016/12/corpus-christi-water-contaminated-by-industrial-chemical-residents-told-not-to-use-tap-water.html
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Округ водоснабжения Южной Калифорнии превращает воду, 

загрязненную перхлоратами, в питьевую 
http://www.waterworld.com/articles/2016/11/southern-california-water-district-transforms-

perchlorate-laden-groundwater-into-drinking-water.html 

  

Представитель компании Envirogen Тодд Вебстрер на фоне недавно запущенного 

реактора с псевдоожиженным слоем    

 

29 октября 2016г.компания Envirogen Technologies и Округ водоснабжения Вест Велли 

(г.Риалто, Калифорния) отпраздновали открытие  Системы очистки грунтовой воды. 

Станция Риалто (Калифорния) спроектирована и построена компанией Envirogen  для 

обработки грунтовой воды из бассейна Риалто-Колтон, содержащей перхлораты и 

нитраты, для  использования водопроводной станцией.  Несколько скважин в этой системе 

водоснабжения были закрыты в  1998г., после того, как в воде был обнаружен перхлорат – 

компонент ракетного горючего и пиротехнических средств.  Историческое торжественное 

открытие стало кульминацией  многих лет испытаний и позволило вновь применять этот 

источник  для водоснабжения населения 16000 человек в страдающей от засух Южной 

Калифорнии.  Сердцем очистной системы является реактор с псевдоожиженным слоем 

(РПС), работа которого зависит от бактерий, встречающихся в воде, которые лакомятся 

обогащенными кислородом молекулами перхлората и преобразуют их в безопасные 

хлориды.   

Директор Северо-Американского представительства  Envirogen Technologies Рональд Рили 

говорит:  “Cистемы РПС, запатентованные  Envirogen, получили мировое признание в 

качестве самой передовой технологии очистки грунтовых и промышленных стоков. Это 

первая установка в мире, которая поставляет чистую питьевую воду напрямую 

потребителям”.   

За последние 20 лет установки РПС компании Envirogen были установлены на 80 объектах 

в Северной Америке для удаления большого диапазона загрязняющих веществ. Основные 

– нитраты, перхлораты и селен.  Помимо  применения для очистки питьевой воды, 

компания  Envirogen представила лучшие в своем классе решения по удалению селена для 

угледобывающей  и  энергетической отраслей.  Как в применении к сточным водам, так и 

в применении к грунтовым водам, основным преимуществом РПС компании  Envirogen 

является высокий уровень удаления загрязнений, небольшие габариты, низкие 

эксплуатационные расходы и статус установки как экологической технологии.   

 

http://www.waterworld.com/articles/2016/11/southern-california-water-district-transforms-perchlorate-laden-groundwater-into-drinking-water.html
http://www.waterworld.com/articles/2016/11/southern-california-water-district-transforms-perchlorate-laden-groundwater-into-drinking-water.html
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О компании Envirogen Technologies, Inc. 

Компания Envirogen Technologies, головной офис которой находится в Кингвуде (Техас), 

является провайдером природоохранных технологий и технологических решений и 

объединяет опыт водной и парофазной очистки с опытом разработки технологических 

процессов.   Основной принцип  Envirogen – концепция эффективности жизненного цикла, 

в рамках которой компания обеспечивает гарантированные, долгосрочные контракты, 

основанные на принципе “оплата по результатам”, по предсказуемым ценам, которые 

предлагают клиентам оборудование с минимальными затратами на весь срок службы.  В 

первую очередь системы  Envirogen  используются для обработки грунтовых вод с целью 

подготовки питьевой воды высокого качества. Что касается промышленных отраслей, 

например, пищевой, горнодобывающей, энергетической, нефтехимической, Envirogen 

также специализируется на процессах очистки технической воды, выделении побочных 

продуктов и химической очистке. Компания осуществляет деятельность по всем 

Соединенным Штатам, ее офисы расположены в Южной Калифорнии, Нью-Джерси и 

Теннесси.  Более подробную информацию см. на www.envirogen.com.   

 

Избранный президент Дональд Трамп обязался оказать поддержку 

инвестициям в развитие системы водоснабжения 
http://www.waterworld.com/articles/2016/12/originclear-president-elect-trump-s-commitment-

to-clean-water-supports-current-investment-trends.html 

OriginClear Inc - ведущий поставщик решений для очистки воды, 1 декабря 2016г. 

прокомментировала заявления, сделанные избранным президентом Дональдом Трампом, о 

том, что его администрация будет сосредоточена на обеспечение чистой водой. Эти 

заявления поддерживают существующие тенденции к децентрализации водоподготовки, 

улучшению технологий повторного использования и развитию инфраструктуры 

водоснабжения. 

«Будучи кандидатом, Трамп занял прочную позицию в отношении питьевого 

водоснабжения, особенно после того, как посетил город Флинт, штат Мичиган, в 

сентябре», - сообщил Риггс Эклберри, генеральный директор OriginClear. «Сейчас это 

основная позиция политики новой администрации, чья поддержка инициативы развития 

основной инфраструктуры особым образом нацелена на наши разрушающиеся системы 

водоснабжения». 

На своей странице в Facebook избранный президент Трамп заявил: «Каждый человек 

заслуживает чистый воздух и безопасную питьевую воду, независимо от расы или дохода. 

Водная инфраструктура будет первоочередным приоритетом». 

На вебсайте Трампа, сектор инфраструктуры поддерживает долгосрочные инвестиции в 

обеспечение чистой воды. В положениях политики утверждается: «Сделать чистую воду 

задачей первостепенного значения. Разработать долгосрочный план развития 

инфраструктуры водоснабжения совместно с городскими, государственными и 

http://www.envirogen.com/
http://www.waterworld.com/articles/2016/12/originclear-president-elect-trump-s-commitment-to-clean-water-supports-current-investment-trends.html
http://www.waterworld.com/articles/2016/12/originclear-president-elect-trump-s-commitment-to-clean-water-supports-current-investment-trends.html
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федеральными руководителями по модернизации стареющих водных систем. Утроить 

финансирование государственных программ возобновляемого кредитного фонда для 

оказания помощи штатам и местным органам власти в выполнении модернизации 

критической инфраструктуры водоснабжения и канализования». 

В то время как Эклберри предупредил, что не может быть никаких гарантий того, что 

любые инициативы новой администрации приведут к увеличению доходов OriginClear, он 

отметил, что инвестиции в водный сектор уже увеличиваются еще до каких-либо действий 

администрация Трампа. 

В качестве показателя общей тенденции компания Forterra, занимающаяся водной 

инфраструктурой недавно сделала отчет о продуктивном третьем квартале и подала 

заявку о регистрации в Комиссию по ценным бумагам и биржам для публичного 

размещения ценных бумаг. 

А недавнее исследование Американского агентства по окружающей среде обнаружило, 

что для поддержания и улучшения инфраструктуры сточных вод страны, в том числе 

трубопроводов, транспортирующих сточные воды на очистные сооружения, технологий 

очистки воды и методов управления ливневыми стоками необходимо 271 млрд. долларов. 

О компании OriginClear Inc. 

OriginClear является ведущим поставщиком решений для обработки воды и 

разработчиком продвинутых технологий очистки воды, удовлетворяющим быстро 

растущий спрос на мировом рынке. С помощью своих дочерних компаний OriginClear 

обеспечивает системы и услуги для очистки воды в широком спектре отраслей 

промышленности, таких как коммунальное хозяйство, фармацевтическая отрасль, 

производство полупроводников, промышленные предприятия, нефтегазовый сектор.  

 

Компания sykes pumps выпустила новые насосы быстрого 

реагирования 
http://www.pumpengineer.net/news/65221/sykes-pumps-launches-new-rapid-response-unit.html 

Компания Sykes Pumps выпустила насосы быстрого реагирования, которые готовы к 

эксплуатации сразу после доставки. Имея способность перекачивать до  130 000 литров в 

час, новый агрегат быстрого реагирования  от компании Sykes Pumps имеет топливный 

бак емкостью  35 литров, который обеспечивает до 24 часов непрерывной работы. 

Самовсасывающий насос можно доставить на площадку и установить без какого-либо 

специального оборудования, обучения или пуско-наладки, что позволит очень быстро 

взять под контроль локализованное затопление. 

Кроме того, насосы быстрого реагирования экономят топливо (расход топлива - 1,4 л/час 

при 1500 оборотов в минуту), что обеспечивает непрерывную работу. Насосы 

оборудованы двигателями  с глушителем в соответствии со стандартом Tier 4, что 

позволяет их использование в  застроенных городских районах.  

http://www.pumpengineer.net/news/65221/sykes-pumps-launches-new-rapid-response-unit.html
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Стержневая дренажная система 
http://www.watertechonline.com/wedge-wire-considerations/ 

 
Стержневая трубчатая дренажная система с щелевой сеткой 

 

Многие отрасли промышленности используют фильтрацию через фильтрационный слой. 

Подобное применение может принимать форму ионного обмена для умягчения воды / 

деминерализации, фильтрации через слой песка, активированного угля или другие 

процессы очистки жидкости через фильтрационную загрузку. Тем не менее, независимо 

от того, применяется ли фильтрация водным коммунальным предприятием, 

энергоснабжающей компанией, целлюлозно-бумажной, сталелитейной или любой другой 

отраслью, проблемы имеют тенденцию быть похожими. Снова и снова одни и те же 

общие жалобы возникают в процессе фильтрации: вымывание полимера и фильтрующей 

среды, чрезмерное падение давления, засорение фильтра и чрезмерные требования по 

обратной промывке / реактивации. Эти проблемы могут быть решены путем 

использования правильно спроектированного и определенного оборудования и 

внутреннего наполнения оборудования (возможно, наиболее важные инвестиции в 

области фильтрации). К сожалению, большинство запросов на поставку нового 

оборудования и дооснащения не включают в себя достаточно конкретных данных для 

обеспечения надлежащего подбора продукта. 

 

Понимание системы 

 

Для обеспечения надлежащего результата проектирования, инженер-конструктор должен 

изучить систему. Каков диапазон давлений? Разработана ли она для предотвращения 

засорения? В случае неисправности гидравлической системы, будет ли она способна 

выдержать нагрузку, которой, вероятно, подвергнется, и сохранить фильтрующую 

загрузку? Откалибрована ли она для удерживания частиц в нормальных условиях 

эксплуатации? Будет ли она пропускать необходимый поток? Предназначена ли она для 

обеспечения перепада давления для обеспечения равномерного потока? Рассматривалась 

ли коррозия? Подходящие сплавы доступны и указаны? Может ли она успешно 

промываться на повторяющейся основе и не засоряться? 

 

Типичный запрос производителю фильтров может включать набор дренажных систем для 

формирования системы распределения для колонны активированного угля или резервуара 

деминерализации. Производитель может также получить запрос на стержневую систему 

распределения / сбора. Данные о потоках и резервуарах, безусловно, будут использованы 

для производства дренажных систем. На самом деле, большое разнообразие 

http://www.watertechonline.com/wedge-wire-considerations/
http://www.watertechonline.com/wp-content/uploads/2016/11/LAT-HEAD-BLK-copy.jpg
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конфигураций системы может быть произведено, и все будут соответствовать 

спецификациям. Вопрос заключается в том, какой дизайн будет наиболее эффективным? 

В идеальной ситуации, инженеры производителя встретятся с клиентом для обсуждения 

ряда вопросов, направленных на получение более конкретной информации об общих 

требованиях заказчика. Например, они могут обсудить процесс фильтрования через 

загрузку, чтобы убедиться, что процесс понимается, и критические области в полной мере 

учитываются. Первоначальное понимание подобных деталей процесса имеет 

первостепенное значение для снижения общих затраты и обслуживания, а также 

получения оптимального продукта. 

 

Преимущества и применения стержневых дренажных систем со щелевой сеткой 

 

Дренажные стержневые системы часто рекомендуются по причине их прочности и 

простоте очистки. Они могут поставляться в различных формах, используемых в системах 

распределения / сбора. Стержни могут поставляться с большим количеством конечных 

конфигураций в целях удовлетворения требованиям. Обычно применяется трубообразная 

щелевая сетка. Такая конструкция обеспечивает улучшенную поддержку, а также 

наилучшее распределение и сбор, способствуя максимальному использованию загрузки. 

 

Все вышесказанное основано на точном определении требований удержания 

фильтрующей загрузкой. Размер щелей сетки имеет решающее значение для обеспечения 

реализации всех усилий по анализу, проектированию и изготовлению. Многие из 

стержневых дренажных систем, представленных на рынке, по-прежнему основаны на 

оригинальном использовании при бурении скважин в вопросе рассмотрения допуска. Они 

часто изготавливаются с допуском размера щели +/- 0,002 дюйма или больше. Результаты 

очевидны при попытке удержать ионообменную загрузку размером в 0,010 дюйма. 

Современное компьютерное числовое программное управление (ЧПУ) и процедуры 

обеспечения качества Международной организации по стандартизации (ИСО) могут 

привести к допускам +/- 0,001 дюйма и лучше. 

 

Неравномерное распределение потока является проблемой 

 

В любом процессе, где жидкость распределяется через загрузочный слой, следует 

предотвратить неравномерное распределение потока. Важно сохранить равномерное 

распределение, с тем, чтобы жидкость равномерно проходила через фильтрующий слой с 

целью максимального контакта с загрузкой. Неравномерное распределение потока всегда 

представляет собой проблему. Оно приводит к преждевременному истощению 

фильтрующего слоя и необходимости его преждевременной регенерации. Следовательно, 

внутреннее оснащение резервуара определяет характеристики потока и максимальную 

производительность процесса. Технологически ориентированные производители 

используют автоматизацию проектирования (EDA) для решения данной проблемы. 

Конкретные аспекты, такие как размер отверстий сетки, имеют решающее значение в 

процессах очистки воды и в ионном обмене. Функция сетки заключается в удержании на 

месте ионообменной смолы, облегчая поток жидкости через слой. 
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Сопло стержневого фильтра 

 

 

Материалы конструкции 

 

Материалы конструкции должны также быть рассмотрены. Типичной жидкостью 

«рассматриваемой» системами фильтрации является вода. Это могут быть сточные воды 

или питательная вода котла, речная вода, солоноватая вода, морская вода или сверхчистая 

вода. В обрабатывающих отраслях промышленности, фильтрация также может включать в 

себя применение различных химических реагентов. К счастью, большинство из этих 

жидкостей, может быть обработано на оборудовании, выполненном из соответствующей 

нержавеющей стали, никелевого сплава или дуплексного сплава. Клиент должен 

убедиться в том, что поставщик использует материалы, которые хорошо работают с 

конкретной системной жидкостью. Системы фильтрации также могут поставляться со 

стержнями из ПВХ с прорезями для удержания фильтрующего слоя. ПВХ обладает 

хорошей коррозионной стойкостью, но плохой структурной стабильностью. Изменение 

давления, как правило, приводит к искривлению пластика, изменению конфигурации и 

размера щелей. ПВХ также подвержен истиранию, что ухудшает удержание, что, в свою 

очередь, может привести к вымыванию загрузки или даже полному выходу из строя. 

 

Также часто в приложениях фильтрации используется с хорошими результатами 

проволочная ткань, но она не обеспечивает ту же надежность, что и клиновидная 

проволока. Поскольку в ткани сечение проволоки сетки округлое, то имеется тенденция к 

засорению частицами. Клиновидная проволочная сетка изготавливается с использованием 

проволоки треугольной формы, непрерывно обмотанной по продольной поддерживающей 

проволоке. Проволока сваривается в каждой точке пересечения. Сетка с клиновидным 

поперечным сечением и плоской поверхностью удерживания более легко и более 

эффективно очищается и промывается. Кроме того, давление воды, системные перегрузки 

и неосторожное обращение может привести к потертостям или разрывам в проволочной 

ткани. По этим причинам, многие инженеры предпочитают прочную, устойчивую к 

засорению, простую в промывке клиновидную проволоку. 

 

Результатом является то, что клиновидная проволока предоставляет инженерам 

превосходное удерживающее средство, с помощью которого можно проектировать и 

изготавливать фильтры с долгосрочной экономией и повышенной эффективностью. 

 

http://www.watertechonline.com/wp-content/uploads/2016/11/FullSizeRender.jpg
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Уфо позволяет получить чистую воду без применения реагентов 
http://www.watertechonline.com/uv-provides-clean-pure-water-without-chemicals/ 

 

Экологически безопасная технология УФО дезактивирует 99.99 % микроорганизмов. 

 

 
Система УФО на месте эксплуатации 

 

Чистая вода является неотъемлемой частью жизни. Мы принимаем как само собой 

разумеющееся, что из крана идет чистая вода. Для многих отраслей промышленности, 

таких как производство продуктов питания и напитков, фармацевтическое производство, 

водных видов спорта, аквакультуры и садоводства нужна свежая, чистая вода для 

обеспечения соответствия их продуктов самым высоким стандартам. И каким образом 

можно достичь этого высокого стандарта чистой воды? 

 

Системы ультрафиолетовой обработки воды производят обеззараженную, чистую воду. 

На сегодняшний день неизвестно ни одного микроорганизма, имеющего иммунитет к 

УФО. Даже хлор-стойкие Giardia и Cryptosporidium дезактивируются с помощью УФ-

обработки. Экономичное и эффективное решение, УФ обеззараживание не требует 

применения реагентов, не оказывает влияния на вкус и не провоцирует коррозию. 

 

В системах УФО вода проходит через реактор, оборудованный одной или несколькими 

УФ-лампами. Любые болезнетворные микроорганизмы, имеющиеся в воде, 

дезактивируются УФ-энергией, которая проникает через внешнюю клеточную мембрану 

патогена, и, проходя через тело клетки, разрушает генетическое ядро (ДНК) и устраняет ее 

способность к воспроизводству. Обеззараживание воды с помощью УФ является простой, 

эффективной и экологически безопасной технологией. УФ-системы предназначены для 

уничтожения, по крайней мере, 99,99% вредных микроорганизмов без добавления 

химических веществ, изменения вкуса или запаха. УФ-обработка не изменяет химический 

состав воды. Ничего, за исключением энергии, не добавляется, что означает, что 

технология может быть использована в целом ряде применений и отраслей 

промышленности. 

 

Ультрачистая вода для фармацевтической промышленности 

 

Из-за способности УФ к обеззараживанию ультрачистой воды без образования побочных 

продуктов или химических веществ, это идеальный вариант для фармацевтической 

http://www.watertechonline.com/uv-provides-clean-pure-water-without-chemicals/
http://www.watertechonline.com/wp-content/uploads/2015/10/UV-Guard-3-Edit-for-Web.jpg
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промышленности, косметической промышленности и медицинских учреждений, которым 

необходима стерильная вода. УФО может быть использовано отдельно или в сочетании с 

другими методами очистки, такими как обратный осмос (ОО) и электродеионизации 

(ЭДИ), для удаления хлора и озона. 

 

Очистка сточных вод 

 

Системы УФО обычно используются на канализационных очистных сооружениях из-за 

способности УФ дезактивировать микроорганизмы, такие как E.coli, Salmonella, Vibrio, 

Cryptosporidium, Giardia, энтеровирусы, возбудители гепатита и шигеллы - все опасные 

бактерии, способные вызывать серьезные заболевания. Муниципальные операторы 

очистных сооружений обязаны придерживаться определенного уровня обеззараживания 

воды, гарантируя достижение конкретных пределов содержания микроорганизмов перед 

повторным использованием или сбросом в поверхностные воды. 

УФ обеспечивает эффективное обеззараживание воды от всех известных 

микроорганизмов, включая споры, плесень, дрожжи и простейшие. Передозировка не 

представляет опасности, так как не используются реагенты. Системы УФО дезактивируют 

микроорганизмы в точке контакта, то есть УФО может быть внедрено на любом этапе 

очистных сооружений для защиты других процессов очистки от микробиологической 

колонизации. 

 

Применение в бассейнах 

 

УФО также дезактивирует бактерии, вирусы и плесень в плавательных бассейнах. Оно 

способно разрушать хлорамины (также известные как связанный хлор, который 

образуется при реакции свободного хлора с человеческим потоотделением и мочевыми 

выделениями в бассейне). Хлорамины являются основной причиной неприятного запаха в 

плавательных бассейнах и причиной раздражения глаз пловцов. При применении УФ 

обеззараживания требуется меньше хлора, поэтому пловцы получают больше 

удовольствия, необходимость промывки фильтров возникает реже, что, в свою очередь, 

приводит к уменьшению использования воды при соответствии строгим нормативным 

требованиям. 

 

 

Пример - Контроль Legionella при помощи УФО 

 

Легионеллёз является изнурительным и потенциально смертельным заболеванием, 

вызываемым бактериями Legionella, которые активно развиваются в теплых, влажных 

средах. Люди с ослабленной иммунной системой подвергаются более высокому риску 

заражения этой болезнью, которая может передаваться через системы горячего 

водоснабжения. 

 

Болезнь вызывает гриппоподобные симптомы и может быть смертельной. В целом, 

источники бактерий Legionella в рамках зарегистрированных вспышек были прослежены 
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до либо больших систем кондиционирования или систем распределения горячей воды, 

которые были неправильно введенных в эксплуатацию или плохо обслуживались. 

 

Низкие уровни Legionella обычно встречаются в питьевой воде. Тем не менее, бактерии 

быстро размножаются в теплой воде при отсутствии обеззараживания. Термостатические 

смесительные клапаны, обычно используемые в области здравоохранения и гостиничного 

бизнеса для обеспечения водой при заданной температуре, не обеспечивают микробный 

контроль и могут, на самом деле, способствовать росту Legionella и других 

микроорганизмов. Имеющимся экономически эффективным способом борьбы с Legionella 

является установка систем УФО на выходе или обратной линии водонагревателя или 

обоих. 

 

Так, например, один из производителей УФО оборудования недавно установил систему в 

доме престарелых, который вмещает до 78 человек, в Сиднее, Австралия. Функция этой 

системы состояла в обеспечении безопасного горячего водоснабжения для душевых 

кабин, умывальников и ванн. Так как подобные системы ГВС являются 

циркуляционными, то, как только бактерии Legionella попадают внутрь, они будут 

оставаться в системе, пока не будут удалены. 

 

Система УФО для данного конкретного приложения была установлена на исходящей 

трубе бака ГВС (см рисунок 1). Это была ближайшая точка к местам, в которых горячая 

вода будет использоваться, что позволило обойтись без установки нескольких УФО-

модулей во всех местах пользования. 

 

Инженеры завода-изготовителя должны были убедиться в том, что указанная УФ-система 

соответствовала цели и была достаточной для дезактивации и уничтожения бактерий, 

обеспечивая правильную дозу УФ-излучения. (УФ-доза равна интенсивности УФ лампы, 

умноженной на время контакта [время в УФ-реакторе]). Им необходимо было установить 

три основных параметра: 

 

¶ Состояние воды, подлежащей обработке, и ее коэффициент УФ-пропускания (процент 

UVT), т.е. то, как хорошо УФ-излучение может проникать через слой воды (в данном 

случае теплой воды) по сравнению с дистиллированной водой (которая имеет UVT-100). 

УФ-пропускание влияет на интенсивность УФ-излучения. Образец теплой воды объекта 

был испытан в лаборатории завода-изготовителя. Коэффициент колебался в диапазоне от 

75 до 80 процентов, так что система была разработана на основании худшего варианта: 

значение UVT - 75 процентов. 

¶ Пиковый расход водной системы - элемент данных, используемый для расчета времени 

контакта. Инженеры изготовителя работали совместно с персоналом дома престарелых 

для осуществления водного аудита и оценки всех подключений к водной системе и 

пикового расхода.  

¶ Требуемая доза УФ - чем выше доза УФ, тем больше бактерий Legionella будет 

инактивировано и уничтожено. Опубликованные данные по УФ-дозам, показывают, что 

для достижения снижения числа бактерий на 99,99% необходима УФ-доза в 5 мДж на 

квадратный сантиметр (мДж/см2).  
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Рисунок 1. Схема системы горячего водоснабжения 

 

 

На устанавливаемую систему был также предоставлен мониторинг интенсивности УФ в 

целях обеспечения перманентного достижения указанной УФ дозы. При наличии угрозы 

не достижения проектной УФ доза монитор интенсивности УФ пошлет сигнал на 

контроллер, и система управления зданием дома престарелых получит соответствующее 

уведомление, что позволит персоналу проверить систему и определить причину 

проблемы. 

 

Были также сформулированы рекомендации для проведения регулярных отборов проб 

воды в ряде ключевых точек системы ГВС и их тестирования на Legionella. 

 

 

Способности супер героев – это реальность, - говорят инженеры 
http://hpmag.co.uk/news/fullstory.php/aid/1319/Superhero_powers_can_be_real,_say_engineers.

html 

 

В рамках состоявшейся недавно Недели инженеров завтрашнего дня, Институт 

инженерного проектирования и технологий собрал команду специалистов, чтобы 

исследовать сверхспособности самых любимых в мире супергероев; в том числе Бэтмена, 

Супермена и Чудо-Женщины, и то, как достижения в области инженерии и технологии 

могли бы воплотить их в реальность в будущем. 

В партнерстве с веб-сайтом, посвященным воспитанию детей, Mumsnet поклонники 

супергероев всех возрастов из Института 9 ноября присоединились к Twitter Party с 

хэштэгом #EngineerASuperhero и получили ответы на все животрепещущие вопросы о 

http://hpmag.co.uk/news/fullstory.php/aid/1319/Superhero_powers_can_be_real,_say_engineers.html
http://hpmag.co.uk/news/fullstory.php/aid/1319/Superhero_powers_can_be_real,_say_engineers.html
http://www.watertechonline.com/wp-content/uploads/2015/10/UV-Guard-4.jpg
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супергероях от героев инженерного мира. Число участников чата достигло более 300 000 

человек, и в его результате было создано почти 5 миллионов мнений в социальных сетях. 

Институт проектирования и технологий поделился основными вопросами и ответами из 

чата #EngineerASuperhero: 

1. Можно ли создать способность к восстановлению как у Росомахи? В будущем ее можно 

будет создать с помощью печати органических тканей - тип 3D-печати, с помощью 

которого происходит печать клеток, и который в итоге сможет быть использован для 

печати новых органов. 

2. Стали ли мы ближе к тому, чтобы на самом деле сделать настоящий костюм Железного 

человека? Глядя на достижения в области считывания данных мозговых волн и понимание 

того, как они контролируют различные действия, инженеры могли бы создать подобный 

костюм. Костюм можно будет контролировать силой нашего разума. 

3. Сможем ли мы когда-нибудь карабкаться на здания как Человек-паук? Ученые уже 

придумали, как лазить по стенам, как гекконы. Вам просто нужно будет немного больше 

геккона-подобного материала, чем размер ладони, и решить задачу, как сбалансировать 

нагрузку висячего человека равномерно. 

4. Как сделать меня невидимой, как Женщина-невидимка? Инженеры могут использовать 

видео, чтобы спроецировать все, что вокруг вас на одежду - по сути, это делает вас 

невидимым. Например, проецирование неба на нижнюю поверхность самолета. 

5. Будет ли когда-нибудь люди понимать все языки, как Чудо-женщина? В настоящее 

время такая технология уже разрабатывается, и это можно сделать с помощью наушника с 

технологией распознавания речи (как Siri), но с несколькими языками. 

Чудо-женщина 

Люси Aкланд, сотрудник университета и старший инженер-разработчик в Ренишо, 

объясняет, как можно создать неразрушаемую броню Чудо-женщины: «Браслеты Чудо-

Женщины неразрушимы и в состоянии поглотить воздействие атак. У нас уже есть 

пуленепробиваемые бронежилеты, но они только поглощают пули и часто допускают 

ранение носящего. Чтобы сконструировать браслеты Чудо-женщины, понадобится 

вплести в них углеродные нанотрубки, чтобы отразить силу атак, а не поглощать ее». 

Человек-паук 

По словам Наоми Митчон, старшего инженера по оборудованию в Леонардо, технология 

экзоскелета позволит нам получить сверхчеловеческие способности, как у Человека-

паука. Технология экзоскелета позволяет людям с повреждениями спинного мозга снова 

ходить, и современные материалы могли бы сделать такой экзоскелет более легкими и 

гибкими, чтобы противостоять травмам, как Человек-паук. Развитие использования 

графена – самого тонкого материала в мире - может также позволить инженерам достичь 

возможности метания шелковой паутины. 

 



23 

 

Бэтмобиль 

Даже Бэтмобиль ближе к реальности, чем Вы думаете, согласно мнению финалиста 

конкурса Института инженерного проектирования и технологий «Молодая женщина-

инженер года» и инженер Jaguar Land Rover, Эмма Уилдинг: «Процесс проектирования 

будет Бэтмобиля аналогичен проектированию любого автомобиля. После стадии 

проектирования различные характеристики, включая защиту от взрыва и ядерную защиту, 

а также установку оружия, будут проверены с помощью компьютерного моделирования 

CAE. И в итоге покупатель сможет выбрать интерьер». 

Супермен 

Солнечные панели приближают нас к способностям сродни способностям Супермена, чьи 

силы подпитываются желтой звездой Земли. Наоми Митчисон сообщает: «Супермен - это 

по существу гигантская солнечная батарея. Вы уже можете купить чехол, оснащенный 

солнечными батареями, чтобы зарядить свой телефон, есть даже новая ткань, которая 

использует солнечный свет и движение, чтобы генерировать электрический ток. Когда 

солнечные панели станут легче и более гибкие, эта технология может быть использована, 

чтобы обогревать нас и помогать нам двигаться в будущем». 

Женщина-невидимка 

В будущем, изготовленные искусственные материалы, называемые «метаматериалы», 

могут позволить инженерам сделать мощную броню как у Женщины-невидимки Marvel. 

По словам Уилла Стюарта: «Инженеры недавно придумали, как в принципе, «укрыть» 

объекты, чтобы сделать их невидимыми - обводя свет вокруг них и обратно на свой 

оригинальный путь, они могут блокировать вид объекта для глаза». 

Уилл Стюарт, вице-президент Института, отметил: «Инициатива #EngineerASuperhero 

является частью нашей более обширной кампании «Конструируем лучший мир», которая 

ставит своей целью вдохновить детей, особенно девочек, а также их родителей задуматься 

о полезном выборе карьеры инженера. Мы были рады сотрудничать с Mumsnet в рамках 

данного проекта, что позволило нашим вдохновленным специалистам поделиться своими 

идеями непосредственно с родителями и детьми». 

 

Мифическое потепление 
http://bellona.ru/2016/12/18/climate-myths/ 

ʉʪʘʪʴʷ ʧʦʜʛʦʪʦʚʣʝʥʘ ʩʧʝʮʠʘʣʴʥʦ ʜʣʷ 64 ʥʦʤʝʨʘ ʠʟʜʘʚʘʝʤʦʛʦ çɹʝʣʣʦʥʦʡè 
ʞʫʨʥʘʣʘ çʕʢʦʣʦʛʠʷ ʠ ʧʨʘʚʦè. 

ʄʠʬ ˉ 1. 
çɻʣʦʙʘʣʴʥʦʛʦ ʧʦʪʝʧʣʝʥʠʷ ʥʝ ʩʫʱʝʩʪʚʫʝʪè 

http://bellona.ru/2016/12/18/climate-myths/
http://www.bellona.ru/subjects/ecopravo
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Как только лето выдается холодным и дождливым, или в средней полосе наконец-то 

наступает снежная морозная зима, начинаются разговоры о том, что никакого потепления 

нет. 

Скажем так: только потепления и правда нет – есть вызванная повышением средней 

приземной температуры глобальная «разбалансировка» климата, которая проявляется 

в том, что где-то становится теплее, где-то, напротив, – холоднее, а где-то все чаще и чаще 

случаются наводнения, затяжные дожди или аномальная жара. Холодную зиму может с 

лихвой компенсировать жаркое лето, а летнюю засуху – дождливая зима. Но все это – 

краткосрочные погодные явления. 

Климат же – устойчивая характеристика, об изменении которой можно говорить, измеряя 

ее не сезонами и даже не отдельными годами, а десятилетиями. Ученые-климатологи из 

разных стран раз в несколько лет выпускают оценочные доклады МГЭИК с самой полной 

информацией о том, что происходит с нашей климатической системой. И согласно 

последнему, пятому докладу, который вышел в 2014 году, несмотря на то, что в далеком 

будущем нас ожидает новый ледниковый период, пока что средняя температура на 

планете растет – отсюда и «глобальное потепление». И даже если все страны приложат 

максимум усилий к сокращению выбросов парниковых газов, то в лучшем случае к концу 

столетия потепление остановится на отметке в 1,5 градуса Цельсия по сравнению с 

доиндустриальным периодом. 

ʄʠʬ ˉ 2. 
çʇʨʦʙʣʝʤʫ ʠʟʤʝʥʝʥʠʷ ʢʣʠʤʘʪʘ ʧʨʠʜʫʤʘʣʠ ʙʶʨʦʢʨʘʪʳè 

На фоне новостей о том, что политики время от времени собираются для борьбы с 

изменением климата, у кого-то может сложиться впечатление, что наука тут совсем ни 

при чем, и все это – надуманные проблемы и немного теория заговора: якобы мировая 

бюрократия нашла очередную «золотую жилу», обеспечивающую ей безбедное 

существование. 

На самом деле первым о грядущем потеплении заявил еще в 1971 году возглавлявший 

Главную геофизическую обсерваторию им. А. И. Воейкова советский климатолог, 

академик Михаил Иванович Будыко. Климатом тогда занимались намного меньше, чем 

сейчас, и даже коллеги ученого восприняли его слова довольно скептически. Будыко это 

не очень мешало убеждать в важности проблемы потепления как советских граждан, 

в многочисленных интервью прессе, так и зарубежных коллег. А днем рождения термина 

«глобальное потепление» можно считать 8 августа 1975 года, когда в журнале Science 

вышла статья американского климатолога Уоллеса Брокера, в которой он впервые 

использовал выражение “global warming”. 

ʄʠʬ ˉ 3. 
çʈʦʩʩʠʷ ʦʪ ʠʟʤʝʥʝʥʠʡ ʢʣʠʤʘʪʘ ʪʦʣʴʢʦ ʚʳʠʛʨʘʝʪè 

Действительно, в некоторых регионах нашей страны климат становится мягче, что можно 

было бы с выгодой использовать, к примеру, в сельском хозяйстве. Но с другой стороны, 

в южных, благоприятных для земледелия регионах тоже становится теплее. Это приводит 

к тому, что создаются условия, непригодные для выращивания традиционных для этих 

областей культур. Кроме того, урожайность во многом зависит не только от 

температурного режима, но и от состава почв. А плодородие земли, увы, по сравнению с 

последствиями изменения климата улучшается намного медленнее. 

https://www.ipcc.ch/home_languages_main_russian.shtml
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Что же касается Северного морского пути, на который возлагаются надежды как на новый 

Суэцкий канал, то этому даже в свете потепления не бывать, потому что зимой северные 

моря все равно будут замерзать, и шторма и полярная ночь никуда не денутся. Все это 

позволит сделать Арктику более судоходной только на небольших расстояниях, но о 

более коротком пути из Роттердама в Шанхай лучше и не мечтать. По крайней мере, к 

таким выводам пришел в статье, опубликованной в 2014 году в журнале Polar Geography, 

эксперт по морскому судоходству, профессор Альберт Фарре из Университета Тафтса 

(США), который вместе с коллегами (в том числе и российскими) проанализировал 

перспективы развития Северного морского пути и заключил, что все не так уж 

оптимистично. 

ʄʠʬ ˉ 4. 
çʋʯʝʥʳʝ ʩʘʤʠ ʥʝ ʫʚʝʨʝʥʳ ʚ ʪʦʤ, ʯʪʦ ʛʦʚʦʨʷʪè 

Со стопроцентной уверенностью ученые и в самом деле мало о чем говорят. Такова 

природа научного познания. Если обратиться к оценочным докладам МГЭИК, то там все – 

в расплывчатых на первый взгляд формулировках от «исключительно маловероятно» до 

«практически определенно». Так стоит ли верить таким приблизительным оценкам? Но 

обратите внимание, например, на Пятый оценочный доклад МГЭИК, в нем содержится 

жесткая «шкала определений»: «вероятно» означает вероятность от 66 до 100%, тогда как 

«очень вероятно» – 90-100%, «крайне вероятно» – 95-100%, «совершенно определенно» – 

99-100%, и, наоборот, «маловероятно» – 0-33%, «очень маловероятно» – 0-10%. 

Основные выводы доклада нужно понимать как раз в контексте таких определений. 

Например, согласно пятому докладу в трех из четырех подготовленных учеными 

сценариев изменения климата при различных прогнозах эмиссии парниковых газов 

изменение глобальной приземной температуры в конце XXI века, вероятно, превысит 1,5 

градуса Цельсия по сравнению с периодом с 1850 по 1900 год. 

ʄʠʬ ˉ 5. 
çʂʣʠʤʘʪ ʤʝʥʷʣʩʷ ʚʩʝʛʜʘ, ʠ ʯʝʣʦʚʝʢ ʪʫʪ ʥʠ ʧʨʠ ʯʝʤè 

Климат и правда менялся и до появления человечества. Было и намного теплее, и намного 

холоднее – об этом нам говорит палеоклиматология, изучающая историю изменений 

климата Земли. Но в том-то и дело, что нас тогда не было, а были совершенно другие 

организмы, которые приспосабливались к жизни в тех условиях – и то в течение десятков 

тысяч лет. И как бы климат ни менялся в прошлые эпохи, сейчас важнее, сможем ли мы 

в достаточно короткие сроки адаптироваться к нынешним изменениям климата, которые 

могут оказаться вовсе не столь благоприятными. 

Кроме того, принято считать, что антропогенное влияние на климат началось в XX веке, 

когда массовое производство стало принимать действительно массовый характер. Однако 

согласно последним данным влияние человеческой деятельности на климат стоит 

начинать учитывать с 1830-1850 годов. Международная команда исследователей, 

результаты работы которых в августе 2016 года были опубликованы в журнале Nature, 

проанализировала данные за последние 500 лет и определила, что примерную точку 

отсчета, в которой к естественным колебаниям климатической системы добавился 

человеческий фактор, тормозящий приближение следующего ледникового периода, 

можно поставить в середине XIX века. 

 

http://www.tandfonline.com/doi/full/10.1080/1088937X.2014.965769
http://www.nature.com/nature/journal/v536/n7617/full/nature19082.html
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ʄʠʬ ˉ 6. 
çɸ ʤʦʞʝʪ, ʵʪʦ ʚʩʝ ʢʣʠʤʘʪʠʯʝʩʢʦʝ ʦʨʫʞʠʝ?è 

Главным кандидатом на роль всемирного климатического зла считается расположенная на 

Аляске американская установка HAARP (High Frequency Active Auroral Research Program) 

– проект, запущенный в 1997 году для исследования ионосферы и полярных сияний. За 

что любители конспирологии так невзлюбили именно эту установку, сказать сложно – 

аналогичные комплексы антенн, радаров и прочих таинственных с виду приборов есть и 

в других местах, в том числе в Норвегии, России, Перу и Таджикистане. Но то и дело 

находятся люди, которые, услышав об очередной погодной аномалии, начинают 

подозревать использование климатического оружия. Поговаривали, что жара 2010 года 

в России – дело американцев, а в статье от 25 февраля прошлого года, в разгар небывалых 

холодов и снегопадов в США, «Российская газета» рассказала, что «в ЦРУ решили, что 

лютые морозы на США обрушила именно Москва, воспользовавшись секретным 

климатическим оружием». 

Но на самом деле пока что существует единственный проверенный способ воздействия на 

погоду: активные воздействия на атмосферу, или то, что мы называем «разгоном 

облаков». Для этого используются различные реагенты – сухой лед, йодистое серебро и 

другие вещества, которыми сверху «засевают» облака для того, чтобы влага быстрее 

собралась в капли, и дождь пролился раньше – «обеспечив» солнечную погоду в нужный 

день. Иногда в качестве реагента используется обычный цемент. Так что самое большее, 

что можно сказать об этих теориях, – это что если с разгоном облаков что-то пойдет не 

так, и мешок с цементом рухнет вниз и упадет кому-то на голову, то этот человек станет 

первой жертвой климатического оружия. 

https://rg.ru/2015/02/26/klimat.html

